

Abattage du grand cyprès de la rue de la Tour.

S'il était incontestablement majestueux et pour certains, emblématique de la silhouette de cette partie du village, pour d'autres c'était un « nid à bestioles », un écran à la lumière et à la vue et certainement une source de pollens allergènes. Pour la municipalité enfin, il devenait un sujet de préoccupation croissante du fait de sa croissance en hauteur et en largeur. Après nombre de débats, il a donc été décidé de s'en défaire.

Le résultat semble satisfaire le plus grand nombre, avec une mise en valeur de cette partie de vestiges de l'ancien château.



Le grand cyprès avant abattage (photo J. Lefèvre – 14/11/2016)



La nouvelle physionomie du village (photo J. Lefèvre – 15-11-2016)

L'entreprise LAGAST de Lagamas a été retenue pour ce travail délicat. Outre le cyprès en question, un vernis-japon poussant dans les rochers du bord de la Grand-Rue, un peu en contrebas du cyprès ainsi qu'un autre plus imposant mais malade, victime d'un champignon très virulent, situé au bord du chemin d'accès à la source de la Buèges ont également été sacrifiés entre le 14 novembre 2016 pour les deux premiers et le 18 novembre pour le dernier.
